

Herr Hubert fragt, wer für die Rasenfläche des Soccer-Feldes an der Schule in Mühleip zuständig sei. Diese Frage beziehe sich auf das Mähen bzw. Instandhalten der Fläche. Herr Sterzenbach glaubt, dass dies von der Gemeinde bzw. dem Bauhof der Gemeinde gepflegt werde. Ob es sich wirklich um ein Grundstück der Gemeinde handele solle im Nachgang geklärt werden.

Herr Hubert regt an, dass dort einen ähnlichen Platz mit Kunstrasen wie an der GGS Harmonie zu errichten.

Die Anregung bzgl. der Errichtung einer Kunstrasenfläche an der Mühleiper Grundschule soll an die Arbeitsgruppe Sportstätten weiter gegeben werden.

Anmerkung der Verwaltung:

Das Soccerfeld in der Nähe der GGS Mühleip steht im Eigentum der Gemeinde Eitorf.